



いすぐみたより



尚徳福祉会 生麦保育園 平山功史 2019年度 3月最終号

あっという間の一年間で来月からは、うさぎ組へと進級ですね。身体的な成長はもちろんのこと、気持ちの面でもこの一年で大きな成長を見せてくれました。「次はうさぎ組になるんだよね？」と少しずつ分かってきている子も出ています。「自分でやる！」「〇〇ちゃん、できるよ」と身の回りのことなど積極的にやろうとする姿が増えた子どもたち。ですが、時に「できないー」「やってよー」とまだまだ甘えたい気持ちも。そういった子どもの気持ちを引き続き大事にしなが、安心して進級できるようにしていきたいと思います。

なかよし会

生麦保育園がお祭りの舞台となりました。ヨーヨー釣りやドリンクバー、ゲームコーナー、お化け屋敷にお面コーナーといったお店が出て、みんなで遊びに行きました。自分のスタンプカードに買い物袋を持っていざ出発！そう組さんの威勢のいい「いらっしゃいませー！」の掛け声にワクワクした様子の子どもたち。好きなお店を順に回り、並んでいる商品を吟味したり、ゲームをしたりと楽しいひと時を過ごしました。お化け屋敷は数名ずつで入り、ドキドキしながらもゴール。ゴールしたときにもらえたハッピーターンも嬉しそうに食べていました。

おさんぽ

保育園近くの公園から少し遠い公園までいろいろな公園に遊びに行くことができました。遠い公園には幼児さんに引っ張ってもらい、「疲れた」と言いながらも最後まで頑張っ歩いていました。来年度もたくさん散歩に出かけ、さまざまな発見、遊びを楽しんでほしいですね！

おしらせ・おねがい

- 3月7日、9：00～10：00にクラス懇談会を行います。
- クラス移行や進級に向けて、衣類カゴの整理、衣服のサイズ確認、記名の確認をお願いします。

